

Rickenbach, 12. Januar 2022

Sophie Stadelmann feiert ihren 101 Geburtstag



Heute durfte unser Mitglied Sophie Stadelmann ihren 101 Geburtstag feiern. Ich habe sie in der Altersresidenz Konradhof besucht und war überrascht, wie fit man mit 101 Jahren noch sein kann. Das Gehör hat zwar ein wenig nachgelassen und aus Gründen der Sicherheit verwendet Sophie Stadelmann einen Rollator, aber dies tut ihrem guten Allgemeinbefinden keinen Abbruch. Als ich bei der Anmeldung die Residenzleitung fragte, ob Frau Stadelmann lieber etwas Süßes oder eine gute Flasche Wein hätte, erklärte mir der Mitarbeitende: «Bringen sie doch beides!»

Wir haben ein gutes Gespräch geführt und ich durfte mit Freude feststellen, dass Sophie Stadelmann in jungen Jahren schweren Zeiten zu bewältigen hatte, heute aber die Annehmlichkeiten der Altersresidenz in hohem Masse geniesst. Im Besonderen schätzt sie die netten Mitarbeitenden und das sehr gute Essen im Konradhof.

Wir gratulieren unserem Mitglied Sophie Stadelmann zu ihrem stolzen Geburtstag und wünschen ihr weiterhin gute Gesundheit und Zufriedenheit.

Werner Frei, Präsident PV Winterthur-Schaffhausen